Christa Behrendt

Mitglied des Zentralkomitees

»Color 40« - Qualität, die man sieht und die sich auszahlt

Liebe Genossinnen und Genossen!

Als Brigadeleiterin eines Produktionskollektivs in der Fertigung des VEB Fernsehgeräte Staßfurt, Stammbetrieb im VEB Kombinat Rundfunk und Fernsehen, hatte ich schon einmal, nämlich auf dem X. Parteitag, Gelegenheit, unser Kombinat und seine Leistungen in der Volkswirtschaft vorzustellen.

Damals konnte ich über den erfolgreichen Abschluß der Erprobung des ersten in unserem Werk entwickelten Leiterplattenbestückungsautomaten berichten. Seitdem hat sich in unserem Kombinat, besonders aber in unserem Stammbetrieb, viel getan.

Die kürzlich durchgeführten Kommunalwahlen wurden auch von den Werktätigen unseres Betriebes als ein klares Bekenntnis zur Politik unserer Partei und unseres Arbeiter-und-Bauern-Staates gestaltet. Ich betrachte das als einen Beweis dafür, welchen Wert das Wort unserer Partei in der Bevölkerung hat und wie unsere Werktätigen durch ihre Leistungen diese Politik der Hauptaufgabe und der Sicherung des Friedens untermauern. Mit Stolz können wir Fernsehgerätewerker darauf verweisen, daß allein von 1987 zu 1988 die Produktion von Farbfernsehempfängern um 50 000 Stück erhöht wurde. Damit wurde eine allseitige Planerfüllung einschließlich aller drei Konsumgüterinitiativen unseres Kombinates bei Farbfernsehempfängern, Radiorecordern und Phonogeräten erreicht. Dieses positive Ergebnis konnte durch große Anstrengungen aller Kollektive bis zum 31. Mai 1989 fortgesetzt werden. Das macht mich als Fernsehwerker stolz, denn damit liegen wir seit Monaten im Leistungsvergleich der metallverarbeitenden Industrie im Vorderfeld.

Entscheidend war, daß Parteileitung, staatliche Leitung, Betriebsgewerkschaftsleitung und der Jugendverband enger zusammengerückt sind. Damit gelingt es uns immer besser, jeden einzelnen Werktätigen zu erreichen und die konstruktive Zusammenarbeit mit den Kooperationspartnern zu vertiefen. Diese Arbeitsweise ist auch Grundlage für die ständige Verbesserung der Qualität unserer Erzeugnisse. Die Richtigkeit dieses Vorgehens wurde bestätigt durch die bei der Verbesserung der Qualität unserer Erzeugnisse erreichten Ergebnisse.

Dieser Prozeß ist natürlich nicht leicht. Jeder Werktätige ist persönlich